



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

14/2019

El Colegio y la Junta de Andalucía analizan las necesidades de la provincia en materia de Justicia



Institucional

El decano, Francisco Javier Lara, se ha reunido con la delegada del Gobierno andaluz en Málaga, Patricia Navarro, y con la delegada territorial de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, Nuria Rodríguez, con objeto de analizar las necesidades de la provincia en materia de Justicia.

Una vez solucionada la demora en el pago del Turno de Oficio, que se ha retrasado unas dos semanas debido a un problema puntual motivado por los reparos que ha mostrado la Intervención, la corporación colegial ha insistido en la necesidad de que se implemente un calendario efectivo de pagos para todo el ejercicio 2019.

[Leer más](#)

Homenaje a Maribel Urbaneja, que da nombre al salón de actos de la Delegación en Coín



El Colegio ha rendido homenaje a Maribel Urbaneja Fernández, que fue presidenta de la Delegación colegial en Coín y concejala de Cultura del Ayuntamiento y que falleció el pasado 15 de enero.

El decano, Francisco Javier Lara, y el alcalde de Coín, Francisco Santos, han presidido el acto en el que la corporación colegial y el consistorio han recordado su figura, subrayando su valía personal y profesional y su amor por este municipio. Con objeto de preservar su memoria, la Junta de Gobierno ha decidido poner su nombre al salón de actos de la Delegación.

[Leer más](#)

Mesa redonda sobre el nuevo tratamiento legislativo, informativo y social del derecho animal



Formación

La sección de Derecho y Bienestar Animal del Colegio ha celebrado una mesa redonda en la que se han analizado los avances conseguidos en los últimos años y los retos que quedan pendientes en esta materia.

Inaugurada por el decano, Francisco Javier Lara, y moderada por el coordinador de la sección, Manuel Gatell, han intervenido el diputado nacional Avelino Barrionuevo, promotor de la propuesta para modificar el régimen jurídico de los animales y el Código Civil; el periodista de Sur Ignacio Lillo; Pini Herrero, en representación del Grupo Animalista de Benalmádena, y el director médico veterinario Emilio García-Monclús.

Nueva oferta del convenio con Riad Assilah



Fin de semana

El Riad Assilah ofrece a los colegiados una nueva oferta que consiste en un fin de semana en Marruecos en régimen de alojamiento y desayuno, con ferry y los traslados incluidos, por un total de 100 euros por persona –aplicable a un mínimo de dos personas– en Assilah y de 145 euros en el caso de Chaouen.

Este acuerdo, suscrito por el decano, Francisco Javier Lara, y por Antonio José López, por parte de la empresa, es válido para los meses de marzo a junio de 2019. Las reservas se pueden realizar en reservas@riadassilah.com (utilizando el código RAM 1 9P) o en el 657829273.

Todas las condiciones de esta y otras promociones se pueden consultar en el [Club del Colegiado](#).

Jornada en Marbella sobre los deberes de la Ley 10/2010 sobre Prevención del Blanqueo de Capitales



Delegaciones

La Delegación del Colegio en Marbella ha acogido una jornada sobre los deberes de la Ley 10/2010 sobre Prevención del Blanqueo de Capitales y Financiación del Terrorismo.

Nuria Chaves, de la comisión de Formación, ha presentado al ponente, el compañero Rafael Cantero.

Como la normativa de Prevención de Blanqueo de Capitales (PBC) prevé la necesidad de que los sujetos obligados realicen una formación continuada sobre la materia, la sección ha organizado esta jornada para hacer una recapitulación de los deberes que deben cumplir los abogados en esta materia.

Visita guiada a la muestra "Perversidad. Mujeres fatales en el arte moderno (1880-1950)" en el Museo Thyssen



Un grupo de compañeros ha disfrutado este fin de semana de una visita guiada a la exposición temporal 'Perversidad. Mujeres fatales en el arte moderno (1880-1950)', que se encuentra en el Museo Carmen Thyssen. Esta actividad se enmarca en el ciclo organizado por el área de Cultura del Colegio denominado 'Primavera de Museos', con el que se programan visitas a las muestras temporales de las principales pinacotecas de Málaga.

Los asistentes, entre los que se encontraba el decano emérito José María Davó, también pudieron contemplar 'Modernas y Seductoras', de la colección del diario ABC".

[Vídeo con imágenes de la visita](#)

El Colegio participa en el certamen de poesía Marpoética en el Teatro Ciudad de Marbella



En el marco del certamen de poesía Marpoética 2019 celebrado en el Teatro Ciudad de Marbella, se ha presentado el libro titulado "50 maneras de amar Marbella".

La delegada presidenta del Colegio en Marbella, M^a. Auxiliadora Garrido, ha participado en este acto con la lectura del poema "Marbella, pueblo y ciudad viva".

El libro consiste en una antología que reúne medio centenar de poemas creados por distintos colectivos y asociaciones locales, entre los que se encuentra el Colegio de Abogados.



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de

cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorre@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.